

UN GENERAL CON DISCURSO POLÍTICO

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, ha defendido las reformas y proyectos del Presidente



"Debemos discernir de aquellos que, con comentarios tendenciosos, pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto de la ciudadanía"

PRESIDENCIA

9 DE SEPTIEMBRE DE 2022

"Jamás nos dieron [un marco legal en seguridad pública]. ¿A qué llevó? A que se actuara al margen de la ley, al filo de la navaja"

13 DE AGOSTO DE 2021

"Le reiteramos, señor Presidente, que seguiremos acompañando su proyecto para que México siga en la ruta de la transformación"

General acusa plan de desconfianza hacia la Sedena

Luis Crescencio Sandoval arremete contra críticos de Fuerzas Armadas en sectores civiles; pide discernir de comentarios tendenciosos y urge a unidad en favor del país

MANUEL ESPINO
Y PEDRO VILLA Y CAÑA



El secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González, criticó a quienes buscan apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que les tiene la sociedad, con comentarios tendenciosos generados por intereses y ambiciones personales.

En la ceremonia del 175 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el general hizo un llamado a los integrantes de las instituciones del Estado mexicano, que tienen el compromiso de velar por la unión nacional, a “discernir” de los críticos que acusan una profundización de las tareas militares en diversos sectores civiles.

“Quienes integramos las instituciones tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que, con comentarios tendenciosos generados por sus intereses y ambiciones personales, antes que los intereses nacionales, pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que deposita la ciudadanía en las mujeres y hombres que tienen la delicada tarea de servir a su país”, arremetió el mando militar, lo que generó aplausos.

Ante los presidentes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, del Senado, Alejandro Armenta, Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda; los secretarios de Marina, José Rafael Ojeda Durán, de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y la esposa del Ejecutivo, Beatriz Gutiérrez Müller, Sandoval González afirmó que la desunión de los mexicanos solamente allana el camino a amenazas extranjeras que pueden afectar la soberanía.

Por ello, indicó, la patria requiere de una sociedad unida, en donde los sectores político, económico, social y militar actúen sumando esfuerzos y voluntades para coadyuvar al objetivo común, que es México.

“Todos debemos contribuir día a día con nuestros actos a construir la nación que deseamos heredar a nuestros hijos. Somos corresponsables del país que tenemos y al que aspiramos”.

El general señaló que los riesgos y amenazas que actualmente enfrenta el país son diferentes ante las que sucumbieron los Niños Héroes; sin embargo, dijo, tienen la constante de atentar contra el futuro de la nación.

“El enemigo ahora se encuentra en aquello que busca amenazar y destruir a los jóvenes, como lo es la delincuencia, las drogas y sus vicios. Esto es lo que debemos de contrarrestar sociedad e instituciones unidas, como lo hemos hecho ante las adversidades para garantizar la seguridad de la juventud mexicana”, expuso el secretario.

Reiteró que las Fuerzas Armadas y ahora la Guardia Nacional, que recién pasó a formar parte del Ejército, actuarán con apego a la legalidad en cada una de sus intervenciones, con el fin de garantizar la defensa y protección del pueblo de México ante las amenazas que atenten contra su integridad, seguridad y bienestar.

“Con orgullo y satisfacción vemos una oportunidad de servir a México al compartir nuestras experiencias, infraestructura, conocimientos, en beneficio de la Guardia Nacional, asimilados y adquiridos a lo largo de 199 años de la creación del Heroico Colegio Militar”, expuso.

“Sólo atendemos a los intereses que dicta el pueblo de México, lo hemos demostrado durante más de 100 años el Ejército y Fuerza Aérea mexicanos. Por ello, las mujeres y hombres que integramos estas fuerzas siempre nos hemos mantenido respetuosos del gobierno y de las instituciones legalmente constituidas”.

Sandoval González pidió a la sociedad que coadyuve a generar las condiciones para crear conciencia de la importancia que representa la educación en los jóvenes y niños.

“Extiendo una invitación a la juventud para que acepten su papel trascendental en la historia de nuestro país y aprovechen la infraestructura educativa que el gobierno de la República ofrece a través de la Secretaría de Educación Pública. Además, que consideren como una opción (...) el sistema educativo militar”. ●

EL DATO

El general Luis Cresencio Sandoval González invitó a la juventud mexicana a considerar el sistema educativo militar para su formación.



FRASES POLÍTICAS DEL SECRETARIO

En otros eventos, el general Luis Cresencio Sandoval González ha salido a defender a las Fuerzas Armadas.

ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN (2020)

“El instituto armado jamás ha buscado, ni buscará protagonismo, porque nuestra esencia es servir a la patria. No anhelamos ningún poder”

CREACIÓN DE COMANDANCIA DEL EJÉRCITO (AGOSTO 2021)

“Estamos orgullosos de ser soldados y que nuestro trabajo sirve a los mexicanos (...) señor Presidente, seguiremos acompañando su proyecto de nación”

ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN (2021)

“Es necesario estar unidos en el proyecto de nación (...) en marcha, lejos de las diferencias (...) nos une la historia, el amor por la tierra que nos vio nacer”

CONFERENCIA DEL 9 DE SEPTIEMBRE DE 2022

“Jamás nos lo dieron [un marco legal] (...) ¿Y qué situación llevaba? Pues (...) que nuestro personal actuara al margen de la ley, al filo de la navaja”

175 ANIVERSARIO DE LOS NIÑOS HÉROES (2022)

“Quienes integramos las instituciones tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que (...) pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que deposita la ciudadanía”





El secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval González, remarcó que las Fuerzas Armadas actuarán con apego a la legalidad, con el fin de garantizar la protección de los ciudadanos mexicanos.

